

SAINT-MAXIMIN

Coup de chapeau aux secouristes



Déborah et Valérie, sapeurs-pompiers et secouristes au CFS 38.

Un trail mobilise des personnes restant discrètes et pourtant indispensables. En plus des bénévoles répartis au long des parcours, de ceux qui avaient distribué les dossards, notaient les arrivées, distribuaient le ravitaillement, il fallait compter sur deux personnes qui restaient attentives. Déborah et Valérie, du Centre français de secourisme Isère (CFS 38), sont toutes les deux sapeurs-pompiers : Déborah désormais à Marseille après avoir quitté Échirolles, et Valérie à Pontcharra. Elles ont l'habitude de se déplacer sur les événements de trails, et de vélos route et VTT. Avant le Saint-Max Trail, elles avaient veillé sur l'Ultra trail du Vercors, le trail de l'Oisans, le championnat de France de VTT à l'Alpe d'Huez, et, plus proche, la course contre-la-montre organisée par l'Union cycliste de Pontcharra.

Cette année était la deuxième participation de Déborah et Valérie au Saint-Max trail. Elles ont veillé aux départs et aux arrivées, et étaient prêtes à être transportées en 4x4 sur un parcours s'il y avait eu un blessé. Mais tout s'est très bien déroulé, le terrain étant moins gras que prévu.